

## Ski alpin Rugiswalder Skisportler starten erfolgreich in die neue Saison

Am vergangenen Wochenende fanden die ersten sächsischen Wettkämpfe der Saison 2010/11 statt.

Am Samstag trafen sich die Kinder der Altersklassen 6-10 in Elstra zu einem Athletikwettkampf. Leider verfolgte uns an diesem Tag das Pech und durch individuelle Fehler mussten wiederholt Übungen mehrfach ausgeführt werden. So konnten sich unsere Kinder nur im Mittelfeld platzieren.

Am Sonntag fand bei wunderschönem Spätsommerwetter der 2. Skittycup der Kinder und der Sparkassencup der Schüler und Erwachsenen statt. Gespannt erwarteten wir, wie wir uns im Starterfeld der sächsischen Skivereine platzieren können, nachdem wir uns dieses Jahr fast regelmäßig einmal wöchentlich zum gemeinsamen Inlinefahren trafen.

Bei den Kindern fuhr Severin Thiele in beiden Läufen die beste Zeit und gewann somit die Altersklasse 10m. Auch bei den Mädchen dieser Altersklasse konnte sich Tanja Hartmann über einen vierten Platz freuen. Leider stürzte Julian Röthig im zweiten Lauf, so dass er sich mit dem siebten Platz begnügen musste.



Bei den Schülern und Jugendlichen konnten Sebastian Thiele (AK 12m) und Sophia Thiele (AK14w) den Tagessieg in ihrer Altersklasse erringen und den Siegerpokal der Sparkasse in Empfang nehmen. Mit Platz vier von Bastian Röthig (AK 12m) und Luise Mütze (wJugend) fuhren zwei unserer Sportler nur knapp am Podestplatz vorbei.



Bei den Herren konnte sich wieder einmal Julius Mütze den Tagessieg sichern. Auch die älteren Herren ließen es sich nicht nehmen den neuen Kurs an der Rennstrecke am OBI zu testen, wenn gleich sie nicht ganz die Zeit der jungen Wilden erreichten.





Unser herzliches Dankeschön gilt dem TSV Ebersbach für die perfekte Organisation des Wettkampfes. Nach einer stimmungsvoll zelebrierten Siegerehrung konnten unsere erschöpften, aber hoch zufriedenen Sportler bereits um 15:00 Uhr die Heimreise antreten.